



Le Kilimandjaro, point culminant de l'Afrique (5 895 mètres) a perdu 82 % de sa couverture de glace entre 1912 et 2000. Aujourd'hui, son glacier perd un mètre d'épaisseur par an et selon certains chercheurs, pourrait, à ce rythme, disparaître complètement avant 2020.  
Photo prise en mai 2006 par Yann Arthus-Bertrand.

## Votre bulletin de vote peut faire la différence

L'environnement est en crise. Le 22 avril, notre vote aura un impact sur l'avenir de nos enfants qui, adultes, hériteront d'une planète à bout de souffle. Des solutions existent mais le temps nous est compté.

Informez-vous sur les engagements précis en matière d'environnement des candidats à l'élection présidentielle. Tenez en compte dans votre choix.

Le 22 avril,

**Votez** pour l'environnement.